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ANFRAGE 

der Abgeordneten Ing. u~ Dr. HAFNER 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend gefärbtes Dieselöl Zlli~ Betrieb von Aggregaten 

zur Stromerzeugung in Schutz- und Berghütten 

Hüttenv7irte sind an die Anfragesteller mit dem Wunsch her

angetreten, gefärbtes Dieselöl auch zum Betrieb von 

\ Aggregaten zur Stromerzeugung verwenden zu können. Die 

enorme Preiserhöhung bei Dieselöl trifft diesen Personen

kreis besonders hart. Viel facht geht es sogar um die 

Existenz vOn Hüttenwirten. Eine Auflassung von Schutzhütten 

wäre angesichts der Bemühung'en zur Hebung der Volksgesund

heit, zur Verbesserung der Lebensqualität sowie angesichts 

der Funktion österreichs als Fremdenverkehrsland nicht zu 

vertreten. 

Aus allen diesen Gründen stellen die unterfertigten Abge

ordneten an den Bundesminister ftir Finanzen folgende 

An frag e : 

1 .• Werd'an Sie gesetzliche Maßnahme einl(~iteny wodurch es 

Berg- und Hüttenwirten gest.attet wi.rd., zum Betrieb von 

A.ggregaten zur Stromerzeugung gefä.rbt.es Dieselöl zu 

verwenden? 

2. Wenn ja, wann werden Sie welche konkreten Schritte ergreifen? 

3. Wenn nein, was spricht gegen dieses Anl~egen des be

troffenen Personenkr~ises? 
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